

## RIWAYAT HIDUP



Dilahirkan di Sriwaluyo 2 Lampung Tengah pada tanggal 13 April 1995, Ika Aprilia Rahma Fusolekah adalah anak pertama dari pasangan Sobidin dan Tuminem. Penulis menyelesaikan pendidikandasar di Sekolah Dasar Negeri1 Bangunrejo lulus tahun 2006. Pada tahun 2006 penulis terdaftar sebagai siswa di Sekolah Menengah Pertama Negeri 2 Kotagajah, Lampung Tengah dan lulus pada tahun 2009,serta menyelesaikan pendidikan menengah di SMAN 1 Kotagajah, Lampung Tengah lulus pada tahun 2012.T akdir olehAllah SWTdengansegala ikhtiar danakhirnya sampai kepada titik tawakal untuk mengenyam pendidikan perkuliahan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik pada ProgramStudi Ilmu Administrasi Bisnis.

Kegiatan ekstrakurikuler dimulai sejak duduk dibangku SMA menjadi anggota KIR divisi aplikasi. Ketertarikan akan dunia organisasi dilanjutkan penulis sampai ke jenjang perkuliahan dengan menjadi Anggota Kopma Unila 2012, Laskar Muda FSPI 2013. Dilanjutkan menjadi sekertaris bidang kajian strategis FSPI tahun 2014-2015, serta menjadi anggota bidang kaderisasi Birohmah Unila

tahun 2015. Semasa kuliah penulis sering mengikuti pelatihan dan *training* diantaranya pendidikan dan pelatihan dasar koperasi mahasiswa Universitas Lampung, panitia pendidikan dan pelatihan menengah koperasi mahasiswa se-sumbagsel, mengikutri *workshop* kewirausahaan FSPI 2012, peserta LKMI-TD dan LKMI-TM, *training* kemediaan yang diadakan oleh FSPI, dan lain-lain. Penulis selama kuliah mendapatkan beasiswa untuk membiayai pendidikan yaitu beasiswa PPA tahun 2012-2014.

penulis memperoleh pengalaman sosial bermasyarakat pada saat Kuliah Kerja Nyata periode januari 2015 di Pekon Sumur Jaya Kecamatan Pesisir Selatan, Kabupaten Pesisir Barat bekerja sama dengan mahasiswa Fakultas Teknik, Hukum, kedokteran, dan pertanian.

“*Theory of Planned Behavior: Aplikasi pada Minat Beli Jilbab Syar’i Merek Zoya* ” menjadi judul Skripsi penulis untuk menyelesaikan studi Sarjana Ilmu Administrasi Bisnis di Fakultas Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.